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“No te costará más, no te devolverán menos” 
 
 
Queridos diocesanos: 

 
Iniciada ya la campaña del Impuesto sobre la Renta de las 

Personas Físicas, me pongo en comunicación con vosotros para recordaros que 
como contribuyentes, a la hora de hacer la Declaración de la Renta 
correspondiente al año 2010, tenéis la posibilidad de dedicar el 0,7 por ciento de 
vuestros impuestos al sostenimiento de la Iglesia católica. Los ingresos 
económicos que pueda tener la Iglesia, dependerán solamente del número de 
contribuyentes que opten por asignarle el porcentaje de sus impuestos. 

Para ello es preciso marcar o pedir que se marque la casilla de la 
Iglesia católica al hacer la Declaración de la Renta, manifestando de esta forma 
vuestro compromiso con la misión y las actividades eclesiales. Esto no conlleva 
pagar más impuestos ni supone que a uno le devuelvan menos si su 
Declaración de la Renta resulta negativa. El número de los que asignan la casilla 
de la Iglesia ha ido aumentando en general y también en nuestra Diócesis, pero 
ese número puede ser todavía mayor.  

 
Bien conocéis la labor pastoral y asistencial de la Iglesia, 

ayudando a los más necesitados de la sociedad. Baste recordar la actuación de 
Cáritas en estos momentos económicamente difíciles. Las actividades para 
responder a las necesidades materiales y espirituales, son realizadas en su 
mayoría por personas que entregan su vida a los demás, en una labor discreta y 
muchas veces ignorada, buscando el bien común de la sociedad. La Iglesia  
necesita medios económicos para cumplir su misión, acompañando a las 
personas en los acontecimientos más importantes de la existencia humana. Los 
ingresos obtenidos a través de la asignación del 0,7 % a la Iglesia suponen entre 
el 25% y el 30% de las necesidades y el resto lo recibe de las aportaciones 
voluntarias de los católicos y de personas de buena voluntad. 
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 Os pido que marquéis la casilla de la Iglesia Católica para seguir 

haciendo algo “por tantos que necesitan tanto”. Con todo agradecimiento, os 
saluda y bendice en el Señor, 

 
 
 
  

    
 

 
+ Julián Barrio Barrio, 

Arzobispo de Santiago de Compostela 


